



La Universidad de Ibagué y el Semestre Paz y Región otorgan el
presente

RECONOCIMIENTO

A:

Alianza Innovación Tecnológica

Por su participación como formadores en el diplomado "Paz, Región y Agua" y su aporte al desarrollo de habilidades tecnológicas por parte de los acueductos comunitarios de la ciudad de Ibagué.



Geisler Dayani Rojas Forero
Director Semestre Paz y Región



Ibagué, 30 de mayo de 2023

Señores

Alianza Innovación Tecnológica
Ibagué – Tolima

Ref: Agradecimiento participación en el Diplomado “Paz, Región y Agua”.

Estimados Alianza Innovación Tecnológica,

El Semestre Paz y Región se ha concebido como una propuesta formativa que vincula los procesos de aprendizaje con el contexto regional y con oportunidades concretas de desarrollo regional y construcción de paz. Desde esta premisa, es fundamental promover espacios de co-construcción de conocimiento que aporten a la instalación de capacidades en los diferentes actores del desarrollo regional.

El Semestre Paz y Región agradece su participación como formadores en el Diplomado “Paz, Región y Agua” durante el mes de marzo de 2023, como parte de la estrategia de la escuela de interlocutores de Paz y Región. Sus aportes fueron de gran valor e impactarán de manera significativa la gestión eficiente del recurso hídrico en la ciudad de Ibagué.

Esperamos contar con usted en próximos escenarios y continuar forjando una relación de colaboración y confianza

Atentamente,



Geisler Dayani Rojas Forero
Director Semestre Paz y Región